



Formulaire de candidature pour bénévoles - Banque Alimentaire

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à notre banque alimentaire. Votre engagement est précieux pour notre communauté. Afin de traiter votre demande, nous vous prions de bien vouloir remplir ce formulaire.

Informations personnelles

Nom complet : _____

Adresse : _____

Numéro de téléphone : _____ Adresse e-mail : _____

Expérience et motivation

1. Avez-vous déjà fait du bénévolat auparavant ? Si oui, où et quand ?

2. Pourquoi souhaitez-vous devenir bénévole dans notre banque alimentaire ?

3. Quelles compétences particulières pensez-vous pouvoir apporter à notre organisation ?



Disponibilités

Veuillez indiquer vos plages horaires de disponibilité :

Informations importantes

- Êtes-vous actuellement bénéficiaire de notre banque alimentaire ? Oui Non

- Avez-vous des antécédents judiciaires ? Oui Non

Si oui et que vous êtes à l'aise de partager, veuillez préciser :

- Y a-t-il d'autres informations que vous jugez importantes de nous communiquer ?

Processus de sélection

Nous vous informons que votre candidature sera soumise à notre Conseil d'Administration pour examen. Nous vous contacterons dans les meilleurs délais pour vous informer de la décision.

Déclaration

Je déclare que les informations fournies dans ce formulaire sont exactes et complètes. J'autorise la banque alimentaire à vérifier ces informations si nécessaire.

Signature : _____ Date : _____

Nous vous remercions sincèrement pour votre intérêt et votre volonté de contribuer à notre mission. Votre engagement est essentiel pour nous aider à servir notre communauté.



Volunteer Application Form - Food Bank

We thank you for your interest in our food bank. Your commitment is valuable to our community. To process your application, please fill out this form.

Personal Information

Full Name: _____

Address: _____

Phone Number: _____ Email Address: _____

Experience and Motivation

1. Have you volunteered before? If yes, where and when?

2. Why do you want to become a volunteer at our food bank?

3. What specific skills do you think you can bring to our organization?



Availability

Please indicate your available time slots:

Important Information

- Are you currently a beneficiary of our food bank? Yes No

- Do you have a criminal record? Yes No

If yes and you wish, please specify:

Is there any other information you think is important for us to know?

Selection Process

Please note that your application will be submitted to our Board of Directors for review. We will contact you as soon as possible to inform you of the decision.

Declaration

I declare that the information provided in this form is accurate and complete. I authorize the food bank to verify this information if necessary.

Signature: _____ Date: _____

We sincerely thank you for your interest and willingness to contribute to our mission. Your commitment is essential in helping us serve our community.